

Tagesordnungspunkt 11

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Dotzheim am 29. Februar 2012

Fußgängerüberweg Kohlheckstraße, Höhe Haus Nr. 4 [CDU]

Beschluss Nr. 0027

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, in der Kohlheckstraße in Höhe Haus Nr. 4 eine Fußgängerquerungshilfe einzurichten.

Begründung:

Wir nehmen Bezug auf den Beschluss des Ortsbeirats vom 15.12.10 zur Einrichtung einer Fußgängerquerungshilfe oder eines Kreisverkehrs in der Kohlheckstr./Panoramastr. und auf die Antwort des Dezernats für Stadtentwicklung und Verkehr vom 26.01.11, dass die Maßnahme in das Programm aufgenommen werden soll. Bis heute haben wir nichts mehr gehört. Da es sich abzeichnet, dass für die Einrichtung von Kreisverkehr keine Mittel im Haushalt eingestellt werden können, bitten wir einen sicheren Fußgängerüberweg in der Kohlheckstraße zu schaffen, besonders im Hinblick auf die Bewohner der Kohlheckstr. 4 (ehemalige Altenwohnanlage).

+

+

Verteiler:

Dezernat IV / 66 z. w. V.
1006 z. d. V.

Ernst
Ortsvorsteher